

今年度も残すところ、あとわずかとなりました。今回は、お別れ会の様子をお知らせします。一年間、山田幼稚園の教育活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。ひとつ学年が大きくなっても、引き続き一人一人が力を発揮してくれることを楽しみにしています。

## お別れ会

大好きなあじさい組のために、ひまわり・さくら組でどんなことをしたいか相談して、計画をしました。お別れはさみしいけれど、一緒にやりたいことは盛りだくさんで、次々と意見が出てきました。「喜んでもらいたいな」「一緒に楽しいことをしたいな」そんな気持ちで一生懸命に取り組む姿に、成長を感じました。

学年ごとにプレゼントを作っていると、あじさい組も様子が気になり「何してるの!?!」とよく声を掛けていましたが、何となく察して嬉しそうに見守っていました。

## シチューづくり♪

カレー、シチュー、ハヤシライスの中から何を食べるか決めました。どれもみんなの大好物ですが、最終的に「カレーは辛いからなあ…」「そうだね」「シチューにしよう!」「そうしよう!」という話の流れでシチューに決まりました。

作る前にはあじさい組が「気を付けるんだよ」と真剣に声を掛け、けがをしないか心配していました。



園庭では、久々にみんなで運動会で踊った曲を踊ったり、助け合いながらバナナ鬼をしたりしました。



保育室では感謝の気持ちを込めて互いにプレゼントを渡しました。



歌のプレゼント♪  
「みんなともだち」を一緒に歌ったり、あじさい組の「さよならぼくたちのようちえん」を聞いたりしました。歌を聞いて寂しい気持ちになっている人もいました。



うれしい気持ちいっぱいのお別れ会になりました。  
シチューも大人気で、みんなで楽しく食べました。

いただきます



ごちそうさまでした♪

きりとりせん

★「なかよし」を読んでの感想などありましたらお寄せください。 名前( )